



2008～09 年度  
国際ロータリー会長

李 東 建

# Weekly Report Niigata



2008～09 年度  
新潟ロータリー会長

柴 田 史 郎

新潟 RC 11月第 1例会 (2008.11.4) No.2775

## (1) 「君が代」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

## (2) 柴田 史郎会長挨拶

このたび堀井欣一先生が瑞宝中綬章（以前の勲三等）を受章されました。クラブとしても大変名誉な事でありクラブ員一同心からお祝い申し上げます。

11月～1月のクラブの事業予定表をお配りしました。ご確認ください。

11月はロータリー財団月間です。次の例会には地区財団委員会委員長の神成PGに来て頂き卓話をしていただきます。特にポリオプラスプロジェクトへの募金に関するお話をうかがいます。ビルゲイツ財団がロータリー財団へ1億ドルを寄付しましたが、それと同額の寄付をロータリーでも3年間かけて集める事になりました。そのあたりのことを中心にお話くださる予定です。

10月14日クラブ協議会が開かれました。役員・理事・各委員会大委員長・委員長にお集まりいただき、クラブの各委員会の活動の現状と今後の方針等につき話し合いました。活発な活動の現況に感謝いたしますと共に今後の一層の積極的な活動をお願いする次第です。このところ各委員会個別の、また複数の委員会合同のファイアサイドミーティングがしきりに開かれております事を心強く思っております。会員皆様も積極的にご参加ください。

11月1日には地区主催の防災セミナー、拉致問題セミナーが長岡で開かれました。防災セミナーでは「危機管理の実際」という事で長岡技術大学の上村靖司氏の講演がありました。拉致問題セミナーでは家族会の増元さんや国際基督教大学の西岡氏等のお話があり、最後に2560地区として拉致問題を支援し積極的に拘わっていくとのアピール文を満場一致で採択しました。

以上お知らせ並びに諸事ご報告をいたしました。

本日は情報委員会からロータリーのエッセンスと言う事で「ロータリー的社會奉仕」に関するお話があります。

## (3) 委員会報告

・職業奉仕委員長 和弘君

10月28日、東北電力東新潟火力発電所にお邪魔しました。ガスタービンと蒸気タービンを組み合わせて発電する技術が印象的でした。

・職業奉仕担当理事 樋熊 紀雄君

地区より企業コンプライアンスの意識調査について報告して欲しいとの要望が来ています。4つのテスト、ロータリーの職業倫理を確認しあっていることを報告しますが、皆様の企業で何か具体的な取り組みがありましたら11月25日までにお知らせ下さい。

・インタラクティブ委員長 白勢 仁士君

恒例のクリスマス年末年始献血キャンペーンに企業協賛のご協力を御願い致します。

## (4) 幹事報告 (山田 隆一幹事)

・例会狩猟後、4階「杉の間」で指名委員会を行います。

## (5) 会員スピーチ

「ロータリー的社會奉仕」

R情報委員長 小山 楯 夫 君



11月11日の例会予定

卓話「ロータリー財団について」

地区財団委員長 神成 肅一PG

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigataarc.jp/>